

Datum: 02.11.2004

Az.: os-dö

Beschlussvorlage – öffentlich -

	Beratungsfolge	Datum
1.	Jugendhilfeausschuss	08.12.2004
2.		
3.		
4.		

Betreff:

Benennung von Vertretern des Trägers für die städtischen Tageseinrichtungen für Kinder

Bestandteile dieser Vorlage sind:

1. Das Deckblatt
2. Die Sachdarstellung und der Beschlussvorschlag

Der Bürgermeister	
Wenske Beigeordneter	

Amtsleiter	Sachbearbeiter	
Kriegs	Ostermann	

Sachdarstellung:

Aufgaben des Rates der Tageseinrichtung für Kinder:

Neben der Elternversammlung und dem Elternrat ist als drittes Organ der Elternmitwirkung der Rat der Tageseinrichtung vorgesehen.

Die Aufgaben des Rates der Tageseinrichtung sind in § 7 des Gesetzes über die Tageseinrichtungen für Kinder (GTK) beschrieben. Danach hat der Rat der Tageseinrichtung die Aufgabe,

- die Grundzüge für die Erziehungs- und Bildungsarbeit zu beraten,
- sich um die erforderliche räumliche, sachliche und personelle Ausstattung zu bemühen,
- Kriterien über die Aufnahme von Kindern in die Tageseinrichtung zu vereinbaren.

Zusammensetzung des Rates der Tageseinrichtung:

Dem Rat der Tageseinrichtung gehören die Mitglieder des Elternrates, Trägervertreter und die in der Einrichtung pädagogisch tätigen Kräfte an. Dem Träger ist es freigestellt, wie viele Vertreter entsandt werden.

In den vorausgegangenen Elternversammlungen sind für die städtischen Tageseinrichtungen für Kinder die Vertreter von den Elternräten der jeweiligen Tageseinrichtung gewählt worden.

Danach wurden in den Rat der Tageseinrichtung gewählt:

Für den städtischen Kindergarten „Sprösslinge“, Kamer Heide:

Frau Wolf
 Frau Foltys
 Frau Beimann
 Frau Welsch

Für den städtischen Kindergarten „Tausendfüßler“, Im Sundern:

Frau Freye
 Frau Künzl
 Frau Bieck
 Frau Senne-Fritzsche
 Herr Nowakowski

Für den städtischen Kindergarten „Die kleinen Strolche“, Eichendorffstraße:

Frau Schmiemann
 Frau Grote-Gach
 Frau Mehler
 Frau Stefan
 Herr Stendel

Die Verwaltung des Jugendamtes schlägt vor, für die drei städtischen Tageseinrichtungen die folgenden Vertreter des Jugendamtes als Vertreter des Trägers der Tageseinrichtung für Kinder zu benennen:

Städtischer Kindergarten "Tausendfüßler"

Vertreter des Jugendamtes:
Herr Kriegs

Städtischer Kindergarten "Sprösslinge"

Vertreter des Jugendamtes:
Herr Ostermann

Städtischer Kindergarten "Die kleinen Strolche"

Vertreter des Jugendamtes:
Frau Larmann

Weiterhin sollte für jede städtische Tageseinrichtung je ein Vertreter der im Rat der Stadt Bergkamen vertretenen politischen Fraktionen bestellt werden.

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss wählt für den städtischen Kindergarten "Tausendfüßler", Im Sundern,

für den städtischen Kindergarten "Sprösslinge", Kamer Heide,

für den städtischen Kindergarten "Die kleinen Strolche", Eichendorffstraße,

als Trägervetreter.